



université PARIS-SACLAY

# ERUM, UN PROJET ERASMUS+, POUR AMÉLIORER LA FORMATION DES ÉTUDIANTS EN JOURNALISME ET AIDER LES CHERCHEURS À MIEUX COMMUNIQUER

La première session de formation a été organisée par l'UVSQ en mars 2021, réunissant une vingtaine d'étudiants de master et de doctorat issus de 7 universités européennes.

Publié le 22 mars 2021

Le projet de partenariat stratégique Erasmus+ "ERUM" (Enhancing Research Understanding through Media) a pour but d'améliorer la formation des étudiants en journalisme et d'aider les chercheurs à mieux communiquer sur leurs travaux de recherche. Les institutions participant à ce projet sont l'UVSQ, les universités de Vienne, Alcalà (Madrid), Thessalonique, Vytautas Magna (Vilnius), l'université de Technologie de

Chypre, ainsi qu'EUf (European University Foundation), une fondation réunissant une soixantaine d'universités en Europe.

Deux sessions de formation intensive sont prévues dans le cadre du projet ERUM. La première a été organisée à distance par l'UVSQ, du 1er au 5 mars 2021. Une vingtaine d'étudiants de master et de doctorat issus de 7 universités en Europe ont ainsi pu bénéficier de cette session de formation offrant des formats pédagogiques variés (conférence, travaux dirigés, témoignages de professionnels, sessions de questions-réponses, projection de courts métrages, etc). Tout au long de la semaine, les étudiants devaient aussi préparer à un exposé de groupe afin d'améliorer leurs compétences en matière de communication scientifique.

Une vingtaine d'intervenants participaient à cet événement : journalistes, professionnels de la communication et bien sûr enseignants des universités partenaires. Ce panel d'intervenants issus de milieux variés a bien sûr beaucoup enrichi les échanges et bénéficié aux étudiants.

A l'issue de cette semaine de formation (très) intensive, les étudiants tout comme les intervenants étaient ravis de cette expérience collaborative qui leur a permis non seulement d'améliorer leurs compétences mais aussi de tisser des liens et de renforcer leur attachement à l'Union européenne : l'objectif du programme Erasmus+ est donc atteint !

Pour en savoir plus sur le projet ERUM: <https://projects.uni-foundation.eu/erum/>